

川畑満里子さん『箱根（前編）』（9月12日配信）

この間、3人きょうだいのいちばん上の娘、今、年長なのですが、2人で箱根に旅行してきました。箱根は、神奈川県の方です。2人っきりで旅行に行くのは初めてでした。というのも、5月に娘が誕生日で、お昼ご飯の後に娘だけ保育園にお迎えに行ったあと、2人でレストランでおしゃべりをしたんです。いつもは子どもたちが3人ともいて私も慌ただしいので、長女だけの時間ということで娘も大喜びでした。その時に、今度一緒に旅行に行きたいと言い出したんです。今まで考えたこともありませんでしたが大賛成で行くことにしました。

箱根のガイドブックを娘に見せて、どこに行きたいかピックアップしてもらいました。彫刻の森美術館や、芦ノ湖の近くのパン屋に行きたいと言うので、その希望に合わせて相当久しぶりに旅行の計画を立てました。

当日は、朝7時くらい、いつもより早く家を出ました。7時だと電車はラッシュの時間帯です。その混み方に娘も驚いていましたが、仕事に行く時はいつもこうだよと言うとびっくりしたようでした。新宿まで行き、特急のロマンスカーに乗り換えて箱根に到着。そこからはバスで芦ノ湖まで行きました。私は海賊船に乗りたいなと思っていました。でも出発前に娘にガイドブックを見せながら誘っても乗りたいがらなかったんです。北海道で船が沈没したニュースがありましたよね。あれを見て、船は沈むものだと思ってしまったようです。そんなことはないと思うよと言っても頑なに乗らないと言うので、諦めました。

パン屋に行くことにしてバスを降りると、目の前に船がありました。なかなかかっこ良くてきらびやかな船で、それを見た娘が乗りたいと言い出したのを幸いと、船に乗りました。船は湖を1時間で1周します。のんびり景色を楽しめるかと思いきや、娘ははしゃいでしまって上の方にあがって景色を見たり、船の中にもお城にあるような豪華な椅子があったりして、座りはしませんでした。とにかく乗っている間は船の中をあっちこっち動き回っていました。そんな感じで箱根を楽しんでいました。

そんな1日目でした。2日目については、また今度お話しします。